

Einhell wird zur Marke des Jahrhunderts gekürt

Das Thema „Marke“ nimmt einen immer höher werdenden Stellenwert ein. Das Vertrauen in eine Marke und die Zufriedenheit damit sind das höchste Gut eines jeden Unternehmens.

Aus diesem Grund freut es uns ganz besonders, dass wir vom Verlag deutsche Standards Edition als „Marke des Jahrhunderts“ ausgezeichnet wurden. Dieses Prädikat vermittelt dem Verbraucher in einzigartiger Weise Orientierung, Qualität und Marken-Geschichte.

Alle drei Jahre entscheidet ein hochrangig besetztes Gremium von Marken-Experten in Zusammenarbeit mit der Redaktion des Verlags, welche deutschen Marken einen Platz in dem von Dr. Florian Langenscheidt publizierten Markenkompodium erhalten.

Die neuen „Sterne am Markenhimmel“ wurden mit der Veröffentlichung des Buches in einer großen Markengala in Berlin und einer umfangreichen Marketingkampagne gefeiert.

Einhell zählt damit zur Königsklasse der stärksten Marken in Deutschland.

